
 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。本日のお客様をご紹介いたします。つつじヶ丘学園、川瀬園長

様です。新世代奉仕委員会の事業の一環で委員会費及び皆様からの大切な募金によ

るご意志を、後程お渡しする予定になっております。 

さて今や、卒業シーズンであります。卒業式と言えば「仰げば尊し」です。恩師

や友との別れから涙ぐんだものです。私も看護学校の卒業式に出席いたしますがグ

ッとくるものがあります。しかし最近はあまり歌われないというんであります。理

由は先生たちは「自分たちはそれほど尊敬されるような師ではない」と、一方保護

者は「教師への尊敬を強要している」とか。一部の県の調査ではでは 19％しか歌わ

れていないようであります。お世話になった人たちへの「恩」と言うものを忘れて

はいけないと思います。先生方はなるほど仕事であるかもしれませんが「お世話に

なった」と感じる心が大切です。 

歌と言うと絵画鑑賞です。まったく脈絡はありませんが次に続けるためでありま

す。絵画に詳しいご婦人、美術館で「あ、これはルノワールですね。あ、これはモ

ネです。ここにある醜い顔の絵はピカソでしょう。」 

「奥様、鏡でございます。」 

地区協が控えております。皆様全力でご協力お願いいたします。ありがとうござい

ました。 

 

 

 

 

 地区から委嘱状が届いております。 

 宮坂事務局員が、今月で退職することになりましたのでご報告致します。 
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助成金授与 

新世代奉仕委員会  

本年度つつじが丘支援事業の中で、会員の善意とクラブよ

り 10 万円、合わせて 265,000 円を贈呈させていただきます。 

 

挨拶 つつじが丘学園園長 川瀬勝敏 様 

この度は、岡谷ロータリークラブ様と会員各位の皆様に、

大切な浄財を頂きまして誠にありがとうございました。1 歳 6 カ月の幼児から 42

名の子供を預かって生活し、人材育成をしているところです。昨日、本学園卒業

の両角君が店長をしている市営球場上のテンホウ大石屋に招かれて、お店を貸し

切り学園全員が温かいラーメンをご馳走になりました。こうしたご支援のお陰で、

社会に恩返ししようという子供が育っております。皆様もお店に行かれましたら、

頑張れよ！と声をかけてやって下さい。今後ともよろしくお願いたします。 

 

 

 

・島田ガバナーより被災地復興支援募金の依頼があります。当クラブより 5 万円 

 送りますが、これから募金箱を回しますのでよろしくお願いします。 

・4/7(日)地区協があります。是非成功させましょう。 

 4/9(火)は振替休会となります。 

・4/13(土)富岡 RC50 周年記念式典に 22 名参加します。9：00 ホテル岡谷出発、日 

帰りです。 

・5/18～19（土・日）富岡 RCとの友好クラブ締結記念は合同パーティーとゴルフ大

会が行われます。一泊しゴルフ組と観光組に分かれる予定です。 

 

 

 

職業奉仕保健委員会  5/14(火) 受付 8:30～9:30 健康診断を行います。ご希望の

方は、4/4までにお申し込みください。 

 

 

 

杉田隆夫次期地区副幹事  皆様方にご報告とお礼とお願いがあります。 

 3/23 (土)宮坂ガバナー・エレクト主催の PETS(会長エレクト研修セミナー)が開

催され、2600 地区より会長エレクト 54 名、パスト・ガバナーなど総勢 110 名が

集まりました。来場の方々から非常に評価して頂き、会員皆様のご協力に感謝い

たします。 

 4/7(日)岡谷 RC 主催の地区協議会があります。クラブ全員の御協力をお願いいた

します。 

幹 事 報 告 

委員会報告 

ｶﾞﾊﾞﾅｰ･ｴﾚｸﾄ事務所報告 

 



 

クラブフォーラム 

地区協議会について 

平沢清文地区協議会実行委員長  

4/7(日)の地区協は、宮坂ガバナー・エレクトの基本方針を地区全体に知らせるた

めの会議です。昨年 12月より準備をし、ほぼ出来上がっております。松本大学での

一日の行動表が出来ておりますので、説明させていただきます。 

 

佐藤有司総務委員長 

いよいよ、あと 2週間に迫って参りました。資料に基づいてご説明いたします。 

地区協のホストが岡谷 RCになっておりますので、ご協力お願いいたします。 

 

 

 

 
 

  

牛山幸一・梅垣和彦・小口靖史・笠原新太郎・小林純一・林広一郎・林 靖高・宮

坂 伸・宮坂宥澄・宮沢由己・山岡正邦  つつじヶ丘学園 川瀬園長ようこそお

越しくださいました。 

太田博久・大橋正明・北沢洋之介・北村正春・小松正二・佐伯克己・佐藤有司・杉

田隆夫・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・中畑隆一・中村文明・濱 俊弘・林 尚 

孝・林 裕彦・林 靖高・平沢清文・藤森睦美・宮坂 伸・宮沢由己・矢島 進・ 

矢島 實・山岸邦太郎・山崎典夫・薩摩 建  林広一郎会員、社長就任お祝いし

ます。 

林広一郎  この度、社長に就任させていただくこととなりました。これからも、

よろしくご指導ご鞭撻の程、お願い申し上げます。 

宮坂宥洪・宮坂宥澄  歴史は古く、創業月としてよろしくお願いします。 

 

 

 

会員数４７名、出席者３９名、出席率８２.９８％、前々回訂正８７.２３％ 
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